



ADHESIÓN DE UPSRA A LA HUELGA NACIONAL CONVOCADA POR LA CGT

La Unión del Personal de Seguridad República Argentina (UPSRA) expresa su adhesión a la huelga general convocada por la CGT en defensa de los derechos laborales y frente al proyecto de Reforma Laboral propuesto por el Ejecutivo Nacional, que intenta imponer condiciones propias del siglo XIX, agravando la actual situación de deterioro y precarización laboral.

Tenemos claro que es imprescindible unir nuestras voces para defender un trabajo digno, salarios justos y condiciones laborales adecuadas, tal como establece nuestra Constitución y la normativa laboral vigente en Argentina.

La situación exige una respuesta contundente y solidaria del movimiento obrero. En ese marco, UPSRA participará activamente en las movilizaciones y en la difusión de los motivos de nuestra acción, para detener la precarización, la erosión de los convenios colectivos y el deterioro de nuestras condiciones de vida.

A nuestros afiliados, afiliadas y a la sociedad: esta lucha es por todos y todas, por los derechos ganados y por los que aún faltan conquistar. Desde UPSRA, estaremos del lado de los trabajadores, como siempre.

POR UN GREMIO FUERTE. POR UNA PATRIA JUSTA.

COMISIÓN DIRECTIVA UPSRA

¡CONDUCCION!

Angel Alberto García
SECRETARIO GENERAL

jueves, 19 de febrero de 2026